
 蓮田市学校給食委員会 会議録（第３回）  

開 催 日 時 
令和５年１０月２３日（月） 

午後３時～３時３５分 

 

場 所 

 

図書館 視聴覚ホール 

 

 

 

 

 

委員出席状況 

氏 名 出 欠 氏 名 出 欠 

山 田 孝 夫 出 席 鶴 間 悦 子 出 席 

安 藤 義 仁 出 席 大八木 久美子 出 席 

中 田 泰 広 出 席 正 木 一 帆 出 席 

吉 里 逹 哉 欠 席 真 継 昭 則 欠 席 

武 井   理 欠 席 田 口 陽 一 出 席 

 

 

事務局出席者 

 

 

 

学校教育部長    安 田 修 一 

教育総務課長    鈴 木 聖 雄 

教育総務課副主幹  横 山 り つ 子 

 教育総務課主事   黒 﨑 菜 摘 

 

傍 聴 者 １名 

会議経過（議事の要旨） 

 

１ 開会 

   

 

２ 挨拶 

  学校教育部長より挨拶 

 

 

３ 議題 

（１）学校給食費の改定について 

  資料に基づき事務局から報告・説明 

 

 

※主な質疑応答・意見・検討 

 

・4、5月の給食費 1食単価実績の平均について 

（委員）前回、小中学校 4、5、6 月の給食費平均が出ていたものが、4、5 月になっ

た理由について再度説明してほしい。 

（事務局）本格的に献立調整をしていない 4、5月とした。 

（委員）学校では、食材価格高騰を 4月から警戒し、5月は悩みながらも献立を変え

られない赤字覚悟の給食だった。6月は献立を変更するなどし、かなり無理

をしていた結果の数字であった。6 月を抜いた 4、5 月の給食費平均がでて

いるため、実態に非常に近くなった。 

 

 



・物価高騰の状況について 

（委員）現在も食材が高騰をしていて不安があり、今後を見込んで考えるべきだと思

う。物価高騰の見通しが難しいとは思うが、どのような考えなのか参考に聞

かせてほしい。 

（事務局）これからどこまで物価が高騰するのか、少し落ち着いてくるのか見えない

部分でもある。現時点の状況では賄えるのではないかと考えて算出してい

る。あわせてご提案として、数年のうちに、その時点の状況で給食費が足

りているかどうかの確認を、再度学校給食委員会でしていきたいと考え

る。 

 

 

・今後の給食費見直し時期について 

（委員）給食費の見直し時期として、数年という不確実なものではなく、2年に 1度、

もしくは学校教育部長が発議するなど、給食費改定の見直し時期について、

はっきりしたほうがいいのではないか。 

（事務局）物価の上昇も続いている状況であり、2年後さらに給食費改定をすること

や、または 2年ももたない場合も考えられる。ただ、この改定までの年数

は、短い期間で見直しをしていき、今回は大きく金額を上げず、保護者の

負担も抑えつつ、見直しについては学校にも協力をしていただき状況を確

認していきたい。 

 

 

・改定額の検討について 

 ※事務局作成案 抜粋 

【小学校】 

現在：月額 4,200円、年額 46,200円、1食単価 250円 

② ：月額 4,750円、年額 52,250円、1食単価 282円 

③ ：月額 4,800円、年額 52,800円、1食単価 285円 

【中学校】 

現在：月額 4,880円、年額 53,680円、1食単価 290円 

⑤ ：月額 5,740円、年額 63,140円、1食単価 341円 

⑥ ：月額 5,800円、年額 63,800円、1食単価 345円 

 

（会長）事務局作成案でそれぞれ小学校 3案、中学校 5案ある中で、改定額をある程

度具体的にしていかなければいけない状況で、その案をベースに決めるかた

ちで問題ないかご意見等いただきたい。 

前提として、数年後、再度給食費改定額の見直しを行うかは、物価上昇率な

どを見通してというお話もあったため、現状では 2年というところでご検討

いただければと思うがいかがか。 

（委員）1円でも安いほうがいいが、実際の集金・返金業務を考えると、切りのいい

数字だと会計処理がわかりやすい。また、2年中の様子を見ながらの改定で

あれば、②、⑤の上の金額である③、⑥が現場として余裕があると思う。 

（委員）給食費改定は、今後の見込みが無い中で進めていくことはよくないが、頻繁

に給食費改定することは現実的にも難しい。ある程度見通しを持って 2年と

いうのはよいと思う。 

    2年間という見込みで、改定金額は極端に大きな額で保護者の負担にならな

いようにということを大事にしながら、どちらか選択する際には金額が上の



数字がいいと思う。 

（委員）事務局提案である②、⑤でいいと思う。委員の意見にあるように 100円単位

なのか、切りのいい数字にするのか、その辺が落としどころかと思う。 

（会長）前回の会議であった近隣市町の現状からすると、改定額が大きめになると思

うが、試算した平均的な単価で、月額が切りのいい数字がよいと思う。金額

として上がり幅が大きいと保護者の負担になってしまうので、中学校で年額

が 1万円上がってしまうのは大きいと感じるが、物価高騰には対応していか

なければならない。 

    先ほどご意見いただいたところから、挙手というかたちでお聞きしたいと思

う。 

 

※挙手 

小学校 ②→1名、③→6名 

中学校 ⑤→1名、⑥→6名 

 

（会長）挙手が多かった小学校③、中学校⑥に対して意見はどうか。 

  

※意見なし 

 

（会長）給食委員会としての意見を確認したい。給食費の改定額について、小学校は 

月額 4,800円、中学校は 5,800円で意見としてまとめさせていただきたい。 

最後に、本日決まった改定額について、2年後を目安に給食費の見直しを行 

うという付帯事項としてよろしいか。 

 

※意見なし 

 

（会長）以上で本日の議題を終了とする。 
 

 

４ その他 

次回の会議開催、11月を目途に調整する。 

 

 

 

５ 閉会 

 

 

 


